

もりかど通信



所長弁護士 村上和也

ご挨拶

謹啓

萌芽の候、皆様ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、当事務所は、この度、新たに堀場章栄弁護士を迎えることとなりました。

堀場弁護士は、大阪大学法学部及び大阪大学法科大学院を卒業後、司法試験に合格して第70期司法修習を修了し大阪弁護士会に入会した新進気鋭の弁護士です。また、プライベートでは、空手初段の腕前を持ち、休日は美術館巡りを好む、計画力と実行力を兼ね備えた期待の新戦力です。

当事務所はこれを機に、弁護士4名体制となりましたので、緊急のご相談にも対応できるようになるかと存じます。

また、1月2月に実施した無料相談会が相談枠を上回るお問い合わせをいただいたことを踏まえまして、5月に当事務所で無料相談会を実施することと致しました。普段、ご来所いただいてご相談をお聞きしておりますと、もっと早く相談に来て頂いていれば法的救済も容易であったと感じることも多いため、敷居を低くして相談しやすいと感じていただけるよう、気軽にご参加いただける相談会にしたいと考えております。

京阪守口市駅前という利便性が高い立地にございますので、ご来所いただきやすいこの事務所を最大限に活用していただきたいと思います。

相談会開催を含め、今後もより迅速かつ充実した法的サービスを提供できるよう更に精進を重ねる所存ですので、今後とも倍旧のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

謹白